



*El presidente del VIII Congreso Evangélico, Mariano Blázquez, durante su mensaje de clausura / Captura de pantalla*

(500R, 25/07/2017) La Semana del #15J ha concluido, pero podemos seguir reviviendo y compartiendo muchos de esos momentos históricos, que hemos vivido juntos durante estos seis días, gracias a las nuevas tecnologías, que nos permiten poner al alcance de todos, de forma sencilla y económica, muchos contenidos e imágenes para el recuerdo.

Aquí puedes volver a escuchar el desafiante mensaje del secretario ejecutivo y presidente del VIII Congreso Evangélico, **Mariano Blázquez**, con el que clausuró dicho Congreso:

**Mariano Blázquez: "En 500 años solo los últimos 50 han sido de libertad religiosa, libertad que hoy sigue"**

Escrito por Comisión 500 Aniversario de la Reforma / Redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 25 de Julio de 2017 00:00

---

Recuerda, además, que estamos subiendo todos los contenidos que fueron retransmitidos y grabados durante estos días en la [página de Youtube del 500º Aniversario de la Reforma](#) y que esperamos, Dios mediante, que **próximamente, estarán todos disponibles**

.

También tienes abundante información sobre todo lo vivido en estos días históricos en las redes sociales del #500Reforma:

Twitter: <https://twitter.com/500Reforma>

Facebook: <https://www.facebook.com/500reforma>

Instagram: <https://www.instagram.com/500reforma/>

Fuente: Comisión 500 Aniversario de la Reforma / Redacción: Actualidad Evangélica